

Новости

News

Российские компании хотят работать в Ираке

Как заявил недавно российский министр финансов А. Кудрин, российские компании, работающие в нефтегазовом секторе, получают разрешение инвестировать в Ирак \$4 миллиарда в соответствии с недавно подписанным Меморандумом. При этом Россия спишет большую часть иракского долга. Одной из упомянутых в Меморандуме компаний был ЛУКойл, которые еще во времена правления Саддама Хуссейна заключил с Ираком соглашение стоимостью \$3,7 миллиарда на разработку одного из крупнейших иракских месторождений – Западная Курна.

Как заявил Кудрин представителям СМИ, иракская сторона согласилась уделить особое внимание ранее заключенным с российскими компаниями соглашениям.

Между тем, по словам Вице-президента компании Леонида Федун, ЛУКойл надеется, что новый Меморандум, подписанный правительствами России и Ирака, даст компании возможность начать в течение следующих 3-5 лет работу на иракском месторождении Западная Курна.

Как заявил Л. Федун агентству Рейтерс, ЛУКойл теперь будет ожидать разрешения от иракского правительства начать работы на месторождении. Он также подчеркнул, что в соответствии с Меморандумом, иракское правительство поддержит планируемую компанией работу в Ираке.

Как ожидается, Россия должна объявить о списании оставшейся части иракского долга, составляющего примерно \$10 миллиардов, без выдвижения требования о предоставлении преимущественного права доступа к иракским нефтегазовым месторождениям.

Российское правительство рассматривает возможность снижения налоговой ставки на экспорт энергоносителей

Кандидат в президенты России Дмитрий

Russian Companies look to enter Iraq

Companies from the Russian oil sector will be allowed to invest \$4 billion in Iraq under a new co-operation memorandum, Russian Finance Minister Alexei Kudrin announced recently, with Russia having written off most of Iraq's former debts.

One of the companies mentioned in the memorandum is Lukoil, which currently has a \$3.7 billion Saddam Hussein-era deal to develop Iraq's giant West Qurna field. "We have an agreement from the Iraqi side to pay special attention to the previously signed deals," Kudrin told reporters.

Meanwhile, Russian producer Lukoil hopes that a new memorandum between the Russian and Iraqi governments will open the way for the company to start work on Iraq's West Qurna oilfield within three to five year, the company's vice president Leonid Fedun said. "We will now be waiting for permission from the government of Iraq to start working on the field. This memorandum states that the Iraqi government will support our intentions," Fedun told Reuters.

Russia is expected to announce the write off its remaining debt from Iraq, put at around \$10 billion, without demands of preferential access to Iraqi oilfields in exchange.

Russia considers a cut in energy export tax

Russian presidential candidate Dmitry Medvedev has called for a reduction of duties on energy exports to allow better investment opportunities regionally and place more emphasis on the importance of the rouble for the industry. The First Deputy Prime Minister, who looks almost certain to succeed his mentor Vladimir Putin, was quoted at an economic forum in Siberia where he called for tax reform to support economic growth and pledged to reduce duties on energy exports.

In return Energy exporters will in turn need to pledge to switch to the rouble in their dealings to help it become one of the world's top currencies.

"Today the global economy is going through uneasy times.

Медведев высказался за необходимость снижения экспортного налога на энергоносители для улучшения инвестиционных возможностей в регионах и укрепления национальной валюты.

Как заявил на экономическом форуме в Сибири Д. Медведев, занимающий должность первого Вице-Премьера и почти наверняка - преемник Владимира Путина на посту президента России, для поддержки экономического развития необходима налоговая реформа, и в частности, снижение налоговой ставки на экспорт энергоносителей.

В качестве ответного шага экспортеры энергоносителей должны перейти в своих расчетах на национальную валюту - российский рубль - чтобы способствовать ее укреплению и усилению ее роли в качестве одной из основных мировых валют.

Как сообщает агентство Рейтерс, Медведев подчеркнул, что мировая экономика сегодня переживает трудные времена. Во многих странах происходит переоценка роли ключевых резервных валют. И России необходимо воспользоваться этим. Рубль фактически станет одной из региональных резервных валют.

По словам Медведева, правительство должно пересмотреть действующую в настоящее время налоговую систему и снизить налоговое бремя в некоторых областях для обеспечения дальнейшего роста экономики, составившего в прошлом году 8,1%.

Роснефть планирует увеличить добычу

Российская нефтяная компания Роснефть планирует увеличить добычу на 50% к 2020 г. Об этом заявил представителям СМИ руководитель компании Сергей Богданчиков.

По сообщениям российских СМИ, Богданчиков заявил, что к 2010 г. Роснефть будет добывать 130 миллионов тонн сырой нефти (2,6 миллиона баррелей в сутки), а к 2020 г. – 170 миллионов тонн (3,4 миллиона баррелей в сутки), по сравнению с текущим уровнем добычи – 110 миллионов тонн.

По словам Богданчикова на экономическом форуме в Красноярске, четверть добываемого объема будет приходиться на Восточную Сибирь, главным образом на месторождения Красноярского региона. Компания уже получила одобрение своей стратегической программы министерством энергетики, министерством экономики и российской Академией Наук. По мнению Богданчикова, все оставшиеся согласования стратегической программы не займут много времени.

People are reviewing the roles of key reserve currencies. And we must take advantage of it. The rouble will de facto become one of the regional reserve currencies," Reuters quoted Mededev as saying.

He said the government should review its tax system and cut the burden in some areas to ensure that the economy, which last year grew by 8.1%, can continue to grow.

Rosneft gears up for output booster

Russian oil producer Rosneft aims to boost its output by as much as 50% by 2020, company boss Sergei Bogdanchikov told reporters.

Russian news agencies quoted Bogdanchikov as saying Rosneft will produce 130 million tonnes of crude (2.6 million barrels per day) by 2010 and 170 million tonnes (3.4 million bpd) by 2020, up from the current 110 million tonnes.

"One quarter of our oil output will come from fields in East Siberia, mainly from the Krasnoyarsk region," Interfax news agency quoted Bogdanchikov as saying on the sidelines of an Economic Forum in Krasnoyarsk.

"We have already obtained permissions from the Energy Ministry, Economy Ministry, the Academy of Sciences. I don't think (strategy approval) will take very long," Bogdanchikov added.

Rosneft's biggest field in East Siberia is Vankor, in which it will invest a total of 100 billion roubles (\$4.06 billion) to produce 500,000 barrels per day sometime next decade.

Gazprom profits beat forecast

Russian gas export monopoly Gazprom said that its profit stood at 124.44 billion roubles (\$4.878 billion) in the third quarter last year compared to \$4.089 billion predicted by a poll of analysts.

Gazprom said its revenues amounted to 516.175 billion roubles in the period, higher than the average forecast of \$20.025 billion.

In the first nine months last year, net profit stood at 454.49 billion roubles versus 460.27 billion roubles in the first nine months of 2006, reported Reuters.

An average rate of 25.51 roubles per dollar for the third quarter of last year was used to convert the results.

Max Petroleum Announces Consolidation of 100% Ownership of Blocks A&E in Kazakhstan

Max Petroleum Announces Consolidation of 100% Ownership of Blocks A&E in Kazakhstan
Max Petroleum Plc announces today that it has entered into a restructuring agreement with Horizon Services N.V. and Oriental Limited, whereby the Company will acquire Horizon's 20% indirect minority interest in the Company's Blocks A&E license area in exchange for Oriental

Роснефть имеет лицензию на разработку одного из крупнейших месторождений Восточной Сибири – Ванкорского, в которое компания планирует инвестировать до 100 миллиардов рублей (\$4,06 миллиарда) что позволит ей добывать 500 000 баррелей нефти в сутки примерно к концу следующего года.

Прибыли Газпрома превзошли прогноз

Российская газовая монополия ОАО Газпром заявила, что в третьем квартале прошлого года ее прибыль составила 124,44 миллиарда рублей (\$4,878 миллиарда), по сравнению с прогнозирувавшейся по опросам аналитиков прибылью в \$4,089 миллиарда. По заявлению Газпрома, поступления компании за этот период составили 516,175 миллиарда рублей, что превышает среднюю прогнозную цифру в \$20,025 миллиардов.

За первые девять месяцев прошлого года чистый доход составил 454,49 миллиардов рублей, по сравнению с 460,27 миллиардами за первые девять месяцев 2006 г., сообщает агентство Рейтерс. При пересчете в доллары был использован обменный курс 25,51 рубль за один доллар США за третий квартал прошлого года.

Max Petroleum объявил о приобретении 100% в проекте на разработку блоков А и Е в Казахстане

Компания Max Petroleum Plc. объявила о подписании реструктуризационного соглашения с Horizon Services N.V. и Oriental Ltd., по которому компания приобретет 20% долю непрямого участия мелких акционеров Horizon Services в проекте на разработку лицензионных блоков А и Е в обмен на передачу Oriental 80% доли компании в проекте по разработке площади Восточный Алибек и 37 миллионов простых акций по 0,01 цента за акцию в Max Petroleum. Для завершения сделки необходимо получить разрешения соответствующих регулирующих органов Республики Казахстан, а также согласовать другие стандартные условия соглашения.

Imperial Oil начала отгрузку нефти

Компания Imperial Energy сообщила недавно об отгрузке нефти со своего месторождения Снежное в Западной Сибири непосредственно в нефтепровод национальной нефтепроводной сети компании Транснефть.

Около 35 000 баррелей нефти из резервуаров для хранения было закачено в систему трубопроводов Транснефти после ввода в эксплуатацию соединяющего участка трубопровода Imperial Oil. Данное событие позволило ввести в добычу блоки 74 и 77, расположенные к северо-западу от реки Обь в Томском регионе.

receiving the Company's 80% interest in its East Alibek license area and up to 37 million ordinary shares of 0.01p each in Max Petroleum ("Ordinary Shares"). Completion of the Agreement ("Completion") is subject to obtaining certain regulatory consents in the Republic of Kazakhstan, as well as other standard terms and conditions.

Imperial's Oil Flowing

Imperial Energy recently announced that oil from its Snezhnoye field in Western Siberia is flowing directly into the Transneft national oil transportation system. Oil kept in storage tanks, about 35,000, barrels was pumped into the Transneft system once Imperial's tie-in was opened.

The direct connection unlocks the potential of the explorer's blocks 74 and 77, north west of the Ob River in the Tomsk region.

Both of Imperial's west of the Ob pipelines, the 152 kilometre Maiskoye-Luginetskoye pipeline and the 49 kilometre Snezhnoye-Zavyalovo pipeline are now fully operational and flowing oil, saving road transportation costs previously incurred.

TNK-BP not worried about the China pipe delay

TNK-BP may send oil from the Verkhnechonsk field in East Siberia westwards dependant on possible delay to the launch of Russia's first oil pipeline to China. Tim Summers, TNK-BP's chief operating officer, was quoted saying that the Verkhnechonsk field in East Siberia will start production at the end of this year, as planned, regardless of whether the new pipeline is ready to ship the output to China.

"I do not expect the pipeline's availability to have an impact on production volumes... There is a possibility that we will be ready to go to the West earlier than the overall Transneft system is completed. TNK-BP will make a final decision on where to send crude from the field later this year, when Russian pipeline monopoly Transneft

TNK-BP hopes the field will reach maximum production of 7 million to 8 million tonnes per year by 2011. The field has estimated recoverable reserves of billion barrels and is one of the largest oil deposits in East Siberia.

Turkmenistan ups oil and gas forecast

Turkmenistan yet to publish production figures for 2007, plans to produce 73 billion cubic metres of gas this year and 10.8 million tones of crude, according to the state natural gas producer.

In a televised interview, a Turkmengas official stated that gas production was expected to rise 2.1% in 2008 compared to 2007, while oil output would be 11.2% higher than last year.

Оба трубопровода Imperial Oil на западном берегу Оби, включая 152 км нефтепровод Майское-Лугинецкое и 49 км - Снежное-Завьялово, полностью введены в эксплуатацию и по ним идет прокачка нефти, обеспечивая значительную экономию, по сравнению с ранее использовавшейся перевозкой нефти в автоцистернах.

TNK-BP не беспокоит задержка с началом строительства трубопровода в Китай

TNK-BP может отгружать нефть с Верхнечонского месторождения в Восточной Сибири в западном направлении при возможной задержке начала строительства первого нефтепровода из России в Китай.

Главный Директор TNK-BP по производству Тим Саммерс (Tim Summers) сообщил, что добыча на Верхнечонском месторождении в Восточной Сибири начнется в конце нынешнего года, как и планировалось ранее, независимо от того, будет ли готов нефтепровод для транспортировки нефти в Китай.

По его словам, наличие или отсутствие трубопровода не должна оказать влияние на уровень добычи. Существует вероятность того, что компания сможет транспортировать продукцию в западном направлении еще до завершения строительства Транснефтью планируемого нефтепровода в Китай.

TNK-BP примет окончательное решение о том, куда отправлять нефть с месторождения до конца этого года.

Компания надеется достичь максимального уровня добычи на месторождении 7-8 миллионов тонн в год к 2011 г. Извлекаемые запасы на месторождении, по оценкам, составляют один миллиард баррелей нефти и является одними из крупнейших в Восточной Сибири.

Туркменистан планирует увеличение добычи нефти и газа

Туркменистан еще не опубликовал цифры по добыче за 2007 г., но уже планирует добыть в нынешнем году 73 миллиарда куб. м газа и 10,8 миллиона тонн нефти. Об этом заявило руководство госкомпании по добыче газа.

В телевизионном интервью один из руководителей Туркменгаза сообщил, что в 2008 г. ожидается увеличение добычи газа на 2,1%, а добыча нефти вырастет на 11,2% по сравнению с 2007 г.,

Premium Drilling использует программный пакет Amos

Компания Premium Drilling внедрила программный

Premium Drilling use Amos

Premium Drilling are using Spectec's AMOS system on 11 rigs and 2 offices. Premium Drilling uses AMOS for purchasing, inventory and planned maintenance and the product has been very well received by both management and users. Spectec today is fast developing AMOS across all industry sectors and is making great gains in the Russian and Caspian oil and gas sectors.

Lundin to drill Morskaya-1

Lundin Petroleum, the Swedish independent, has been given the green light to drill the Morskaya-1 exploration well, on the Lagansky Block in the Russian sector of the Caspian Sea.

Lundin s plans to start installing the marine drilling complex in April. Drilling will start after a sign-off on its installation from authorities. The gross unrisksed prospective resource for the Morskaya prospect is estimated at 640 million of barrels of oil equivalent. Lundin holds 70% of Lagansky, with Gazprom havign an option to take a 50% plus one share stake.

Generon IGS opens branch in Russia

Effective March 1st. 2008 Generon IGS, a global supplier of nitrogen and oxygen generators, will launch its new branch in Russia under the name LLC IGS Generon RUS. This engagement reflects the requirement of major Russian oil and gas companies to provide turn key nitrogen packages, certified by Ghost, for numerous applications under severe ambient conditions.

Contact Details:

143900 Moscow region, Balashikha, Lenin av. 75

Tel/Fax +7 498 66 31 556

Mobile: +7 90 36 89 8067

E-mail: IGS-Russia@mail.ru

Russian web site under: www.generon.com

Gazprom to buy entire Sakhalin 1 Gas Output

Russian gas export monopoly Gazprom will sign a deal to buy the entire annual gas output from the Sakhalin 1 a project led by ExxonMobil, senior executive Alexander Ananekov said today.

"The talks have recently been positive and we hope to sign a binding agreement with ExxonMobil to buy 11 billion cubic metres of gas in April-May," Alexander Ananekov told Gazprom chairman and Russian First Deputy Prime Minister Dmitry Medvedev.

Lukoil grows internationally

The overseas exploration arm of Russian oil giant Lukoil announced that production from its international oil and gas fields had grown by 10.8% last year compared with 2006. Oil and Gas output from all its foreign fields excluding the Tengiz field in Kazakhstan had hit 38.7 million barrels

пакет AMOS компании Spectec на своих 11 буровых установках и в двух офисах. ПО AMOS используется компанией для организации закупок, хранения и учета, а также планирования техобслуживания узлов и оборудования. Программный продукт весьма эффективно применяется как руководством производственных объектов, так и специалистами. Spectec сегодня быстро внедряет программное обеспечение AMOS во всех секторах отрасли, и данный продукт с успехом используется в нефтегазовом секторе России и стран Прикаспийского региона.

Lundin собирается бурить скважину Морская-1

Независимая шведская нефтедобывающая компания Lundin Petroleum получила разрешение на бурение разведочной скважины Морская-1 на Лаганском блоке в российском секторе Каспийского моря. Компания планирует начинать установку морского бурового основания в апреле. Бурение начнется после получения разрешения от государственных органов на начало эксплуатации морского бурового основания. По оценке без учета факторов риска суммарный объем запасов структуры Морская составляет 640 миллионов баррелей в нефтяном эквиваленте. Lundin Petroleum принадлежит 70% в проекте по разработке Лаганского блока, в то время как Газпром имеет опцион на покупку 50% пакета плюс одна акция.

Generon IGS открывает филиал в России

Первого марта 2008 г. компания Generon IGS, международный поставщик установок для получения азота и кислорода, открывает свой филиал в России, который будет именоваться LLC IGS Generon RUS. Данное событие отражает потребность крупных российских нефтегазовых компаний в выполнении под ключ проектов по поставке и монтажу установок получения азота, имеющих сертификат ГОСТ, для использования на своих проектах в суровых условиях окружающей среды.

Контактная информация:

143900 Московская область, г. Балашиха,
пр. Ленина 75

Тел/факс +7 498 66 31 556

Мобильный: +7 90 36 89 8067

E-mail: IGS-Russia@mail.ru

Вэб-страница на рус. языке: www.generon.com

Газпром собирается покупать всю продукцию, добываемую по проекту Сахалин 1

По словам Александра Ананенкова, одного из руководителей Газпрома, российский газовый монополист заключит сделку на покупку всего годового объема добычи газа на проекте Сахалин 1, одним из главных участников которого является ЭксонМобил (ExxonMobil).

in 2007, or 5.3% of the company total oil production. Additionally Lukoil said gas production had surpassed 2.5 billion cubic metres, comprising 15.4% of the company's total gas output.

The company has recently made discovering in Colombia, Saudi Arabia and Egypt and bought into exploration assets in Cote d'ivoire and Ghana.

Lukoil bags Uzbek bounty

Lukoil is set to take control of eight gas fields in Uzbekistan - holding total reserves of about 100 billion cubic metres - from SoyuzNefteGaz.

"The planned production is about 3 billion cubic metres of gas per annum. This level is expected to be attained in four years. Gas is to be exported via Gazprom trunk pipelines," Lukoil said in a statement.

VETCOGRAY LAUNCHES NEW SUBSEA WELLHEAD SYSTEM

MS-800 Offers Increased Load Capabilities, Higher Pressure Capacities

Offering increased casing load and higher pressure capacities, VetcoGray, a GE Oil & Gas business, has introduced the MS-800 Fullbore Subsea Wellhead System for deepwater applications. With the capacity to withstand eight million pounds of load on the wellhead, the MS-800 is designed to help drillers reach deepwater targets.

GE ENTERS INTO AN AGREEMENT TO ACQUIRE HYDRIL'S PRESSURE CONTROL BUSINESS

GE Oil & Gas, a GE business, has announced that it has entered into an agreement to acquire the Hydril Pressure Control business from Tenaris.

Upon completion, the acquisition will expand GE's Oil & Gas portfolio and complement VetcoGray's Capital Drilling Equipment business. The closing of the transaction, which is subject to conditions including the receipt of governmental and regulatory approvals, is expected in the upcoming months.

"This is another major step for GE Oil & Gas. This acquisition will expand our existing range of products and services and allows us to provide a broader offering of Capital Drilling Equipment to the increasingly complex offshore industry," said Claudi Santiago, President & CEO, GE Oil & Gas.

TISCHUK INTERNATIONAL LAUNCHES GROUND-BREAKING PAY-PER-USE SOFTWARE TOOL

World leader in risk-based inspection Tischuk International today announces the launch of a ground-breaking new

Как сообщил г-н Ананенков в своем докладе Председателю правления Газпрома и первому вице-премьеру Дмитрию Медведеву, недавние переговоры проходили в позитивном русле, и Газпром надеется уже в апреле-мае подписать имеющее обязательную силу соглашение с ЭксонМобил на покупку 11 миллиардов куб. метров газа.

Расширение зарубежных проектов ЛУКойла

Подразделение ЛУКойла, занимающееся реализацией зарубежных проектов, объявило о росте добычи на зарубежных проектах компании на 10,8% в прошлом году по сравнению с 2006 г.

Уровень добычи углеводородов на всех зарубежных проектах ЛУКойла, за исключением месторождения Тенгиз в Казахстане, достиг в 2007 г. 38,7 миллиона баррелей, что составляет 5,3% от общего уровня добычи компании. Также ЛУКойл объявил, что уровень добычи газа по этим проектам превысил 2,5 миллиарда куб. метров, что составляет 15,4% от общего объема добываемого компаний газа.

ЛУКойл забирает крупные месторождения в Узбекистане

СоюзНефтеГаз передаст ЛУКойлу контроль над восемью газовыми месторождениями в Узбекистане с суммарным объемом запасов около 100 миллиардов куб. метров.

Планируемая годовая добыча составит около 3 миллиардов м3 газа. Как ожидается, этот уровень будет достигнут через четыре года. По заявлению ЛУКойла, газ планируется поставлять на экспорт по магистральному газопроводу Газпрома.

Vetco Gray разработала новую систему подводного устья MS-80, обеспечивающую повышенную устойчивость к нагрузкам и более высокие рабочие давления

Компания Vetco Gray, подразделение GE по производству нефтегазового оборудования, представила новую разработку – подводное устье MS-800 с полнопроходным диаметром для применения в глубоководных условиях, которое обеспечивает возможность более высокой нагрузки обсадных колонн и более высокие рабочие давления. Допустимая рабочая нагрузка на устье составляет восемь миллионов фунтов, что обеспечит повышенную надежность и безопасность при бурении глубоководных месторождений с большими объемами запасов.

web-based application which is set to revolutionise risk assessment in the oil and gas industry with considerable savings for clients.

The Aberdeen-based company has developed a web-based pay-per-use version of its highly successful T-REX risk-based inspection software. The online version, which can be accessed from the company's website www.tischuk.com <<http://www.tischuk.com>> , can be used globally and could save clients up to £100,000 in up front licensing costs. Clients and service providers only pay when using the tool. This pay per use method is believed to be a first for the oil and gas industry.

Stroytransgaz Vice-President Elected CEO of International Project Company

The International Project Company (IPC) for the construction of the Burgas- Alexandroupolis oil pipeline was registered in Amsterdam (the Netherlands). The IPC shareholders meeting in a unanimous vote elected Sergei Vinnichenko, who formerly served as Stroytransgaz vice-president, the new Chairman of the Board of Directors and CEO of the company. During the shareholders' meeting, representatives from the countries involved in the project - Russia, Bulgaria and Greece -- also chose members of the Supervisory Council and the management board.

Bulgarian Minister Meets with President of Stroytransgaz

Asen Gagauzov, Minister of Regional Development and Public Services of the Republic of Bulgaria, has completed his visit to the Russian Federation. During the meeting held at Stroytransgaz head office, the parties considered implementation of the Russian-Bulgarian-Greek pipeline project Burgas-Alexandroupolis, construction of the South Stream gas pipeline, as well as participation of Bulgarian companies in Stroytransgaz's projects in Sochi.

Honeywell appoints Norman Gilsdorf to vice president and general manager for Honeywell Process Solutions operations in Europe, the Middle East and Africa.

The former UOP general manager will bring to his new position his extensive experience of successful performance in Europe

Brussels, 19 February 2008 –Honeywell (NYSE:HON) corporation today announced the appointment of Norman ('Norm') Gilsdorf to vice president and general manager for Honeywell Process Solutions (HPS) operations in Europe, the Middle East and Africa.

GE подписала соглашение о приобретении подразделения Hydril по производству противофонтанного оборудования

GE Oil & Gas, подразделение компании GE, объявило о подписании соглашения по приобретению Hydril Pressure Control - подразделения компании Tenaris по противофонтаным системам.

После завершения сделки, подразделение GE по нефтегазовому оборудованию и услугам получит возможность дополнить спектр продукции и услуг своего подразделения Vetco Gray Capital Drilling Equipment. Закрытие сделки ожидается в следующем месяце, при условии ее согласования государственными и регулирующими органами.

По словам Claudi Santiago, президента и Главного Исполнительного Директор GE Oil & Gas, данное приобретение является еще одним важным шагом в развитии бизнеса компании. Данное приобретение позволит компании расширить ассортимент продукции и услуг, предлагаемых для отраслевого сектора морской разведки и добычи, бурное развитие которого требует применения новых технологий для решения трудных задач, возникающих при реализации таких проектов.

Tischuk International разработала новаторское ПО, распространяемое компанией на условии оплаты по факту использования

Компания Tischuk International, мировой лидер в области технической инспекции с учетом факторов риска, недавно объявил о выходе на рынок с новаторской разработкой – компьютерным приложением на базе веб-интерфейса, обеспечивающего значительное повышение эффективности оценки факторов риска в нефтегазовой отрасли, что позволяет получить значительную экономию средств использующим его компаниям.

Компания с головным офисом в Абердине разработала интернет-версию своего весьма успешного ПО для инспекции с учетом факторов риска - T-REx. Интернет версия ПО предлагается на основе оплаты по факту использования. Интернет-версия ПО, доступ к которой можно получить на сайте компании www.tischuk.com <<http://www.tischuk.com>> из любой точки мира, может сэкономить ее пользователям до £100 000 в связи с отсутствием необходимости в приобретении лицензий на постоянное использование. Заказчики, в том числе сервисные компании, оплачивают только фактическое использование данного

программного инструмента. Данная форма оплаты за фактическое использование продукта впервые использована в нефтегазовой отрасли.

Вице-президент «Стройтрансгаз» избран гендиректором МПК

7 февраля в Амстердаме (Нидерланды) была зарегистрирована Международная проектная компания (МПК) по строительству нефтепровода Бургас-Александрополис. Генеральным директором МПК собрание акционеров единогласно избрало Сергея Винниченко, ранее работавшего на должности вице-президента ОАО «Стройтрансгаз». На собрании представители стран-участниц проекта - России, Болгарии и Греции - избрали также наблюдательный совет и правление.

Болгарский министр встретился с президентом ОАО «Стройтрансгаз»

Завершился визит министра регионального развития и благоустройства Республики Болгарии Асена Гагаузова в Россию. В ходе беседы, которая состоялась в головном офисе «Стройтрансгаз» были обсуждены вопросы реализации российско-болгаро-греческого трубопроводного проекта Бургас-Александрополис, строительства «Южного потока», а также участия болгарских компаний на объектах «Стройтрансгаз» в Сочи.

HONEYWELL НАЗНАЧАЕТ НОРМАНА ГИЛСДОРФА НА ДОЛЖНОСТЬ ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТА И ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА HONEYWELL «ПРОМЫШЛЕННАЯ АВТОМАТИЗАЦИЯ» ПО ЕВРОПЕ, БЛИЖНЕМУ ВОСТОКУ И АФРИКЕ

Бывший руководитель UOP будет использовать опыт успешной работы в Европе на своей новой позиции. БРЮССЕЛЬ, 19 февраля 2008 – Корпорация Honeywell (NYSE:HON) сегодня объявила о назначении Нормана (Норма) Гилсдорфа (Norman "Norm" Gilsdorf) на должность вице-президента и генерального директора Honeywell «Промышленная автоматизация» (Honeywell Process Solutions, HPS) по Европе, Ближнему Востоку и Африке. Ранее Гилсдорф занимал должность старшего вице-президента UOP LLC и генерального директора подразделения «Промышленные технологии и оборудование», где он и его команда успешно развивали бизнес и достигали ежегодного роста более 25 %. На новом посту он заменит Пола Орзеске (Paul Orzeske), который теперь руководит интеграцией в Honeywell недавно приобретенной компании Hand Held Products.

LARRY LEE

Specializing in Oil & Gas, Energy and Locations around the world. By combining many assignments on each travel itinerary the expenses are kept to a minimum for each client. A free CD with over 4000 images is available as a catalog of photos. Also please visit my new Web-site at " larrylee.com " to see more samples of my photography. Thank You



LARRY LEE PHOTOGRAPHY
P.O. BOX 55730
VALENCIA, CA 91385 U.S.A.

© 2007 Larry Lee

661/259-1226
WWW.LARRYLEE.COM
PHOTO@LARRYLEE.COM

ROGTEC

www.rogtecmagazine.com

Are you receiving your **FREE** copy?

Вы еще не подписались на бесплатную рассылку номеров журнала **ROGTEC**?

To receive a regular copy of **ROGTEC**, simply fill in and fax back the completed form to **+34 952 904 230**

Для регулярного получения номеров **ROGTEC** по бесплатной рассылке, пожалуйста, заполните следующую форму и отправьте ее по факсу **+34 952 904 230**

Name / ФИО:

Company / Компания:

Position / Должность:

Address / Адрес:

Telephone / Тел.:

Fax / Факс:

Email / Эл. почта:



Already receiving your copy? Pass this onto a colleague so they can receive their free subscription!

Уже получаете бесплатные номера ROGTEC?
Предложите своим коллегам заполнить подписную форму для бесплатной подписки на наш журнал.